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第 3回 坂出市地域福祉計画策定委員会 

 

１ 開催日時  令和 6年 11月 14日（木）15：26～16：47 

 

２ 開催場所  坂出市本庁舎 2階 大会議室 

 

３ 協議事項  （１）地域福祉の基本理念について 

 

        （２）その他 

 

４ 議 事 録 

 

事務局 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

    

  委員長 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

定刻より少し早いですが、皆さんお揃いですので、只今より「第３回坂出

市地域福祉計画策定委員会」を開催させていただきます。 

本日は、委員の皆様方におかれましては、公私ともに大変お忙しい中、ご

出席を賜りまして誠にありがとうございます。 

なお、本日、委員の１名につきましては、所用により欠席と伺っておりま

すので、あらかじめご報告させていただきます。 

 

それでは、議事に先立ちまして、お手元に配布しております資料の確認を

お願いいたします。 

 会議次第、座席表、資料の差し替え分のページ、4 ページ、5 ページ、6 ペ

ージ、15ページ、17ページとなっております。また、事前に送付しておりま

す計画の素案について、お持ちでない場合は配布いたしますのでお知らせく

ださい。委員の皆様、資料はおそろいでしょうか。 

  

それでは、これからの議事進行につきましては、宮武委員長に議長をお願

いいたします。 

 

それでは、委員会設置要綱に基づきまして、議長を務めさせていただきま

す。会議が円滑に進行されますよう皆様のご協力をお願いいたします。 

まず、議事１「地域福祉の基本理念について」、事務局より説明を求めま

す。 

 

【地域福祉の基本理念について 資料 15ページから説明】 

 

 ただ今、事務局より、第３章部分の地域福祉の基本理念についての説明が

ありました。委員の皆様におかれましては、質問、確認等ありましたら、よ

ろしくお願いいたします。 

 

基本理念の部分の副題「みんなで助け合うあたたかい地域共生社会の実現

をめざして」を追加しましたか。 

 

いえ第三次計画から引き続きとなります。 
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  委員長 

     

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

     

     

委員 

 

 

 

 

何かご意見・確認などありませんか。後は図の部分が変更されています。 

 

前回送付されていた資料 15P の自治会・婦人会・老人クラブ・公民館・出

張所・文化センターの並びが変わった点については、何か意図があります

か。 

 

並びに関しては、地域活動していただいている各組織の間に公民館・出張

所・文化センターを入れるのは、関連性が悪いので変更いたしました。 

 

そのほかに何かありませんか。 

それでは、事務局より引き続き第１章から第２章の説明をお願いします。 

 

【第１章から第２章について 資料説明】 

 

 ただ今、事務局より、第１章から第２章について説明がありました。委員

の皆様におかれましては、質問、確認等ありましたら、よろしくお願いいた

します。 

 

以前は和暦・西暦の併記でしたが、今回和暦に統一したということです

が、行政的な文章は和暦が多いのでしょうか。 

 

はい。国の方では和暦表記を推奨しています。 

 

市町村によっては併記しているところもあるようです。検討してみては。 

 

はい。 

 

何かご意見・確認などありませんか。 

 

体系も見えてきたうえで、財政面等もあり全て実行するのは難しいかなと

思いますが、どうでしょうか。 

 

全てを実行していくのは難しいのは理解しているので、目標というイメー

ジで認識いただきたいです。その下の個別計画が、数値目標などを設定して

います。 

 

子どもが少ないので、少子化をどのように止めていくのかと言うのが考え

るところですが、市として具体的なの考えがあれば教えて頂きたいです。 

 

今現在市では、人口減少対策を取りまとめた「まちひとしごと総合戦略」

を作成中であり、こども課においても子ども子育てに関連した「こども計

画」の作成をしているところです。どうすれば、子育てに楽しいイメージを

持って子育てしていただけるかを考えて計画を作成中です。 

 

５ページの計画の策定方法について。 

前回ではアンケート報告書では年代別の回収率を載せていたと思います。計

画書上でも年代について明記したほうが良いと思いますが、いかがでしょう

か。 
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事務局 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

  

 

年齢別での配布と回収率のデータ収集は今回行っておりません。回答され

た年代の比率は載せられます。 

 

可能であれば回答された年代の比率は載せていただけたらと思います。 

 

坂出市の重層的支援体制整備事業について、現時点で分かることがあれば教

えていただきたいです。 

 

重層的支援体制ですが、坂出市では令和 5 年・6 年度を移行期間としてお

り、令和 7 年度からの実施に向けて、課内の定例会にて個別支援に関して検

討しおります。 

坂出市の方針としては、各課で解決課難しいものに関しては、定例会にて

共有するとともに、各相談機関においても解決できない問題があれば行政に

情報提供いただけるようにしていく方針です。 

 

他に何か意見はありませんか。それではないようですので、その他について

事務局より何かありますでしょうか。 

 

 第４回策定委員会を 12 月 19 日（木）に予定しております。開催案内につ

きましては、文書にてご案内させていただきます。 

なお、本日の報酬は振り込みさせていただきます。 

 

他にないようでしたら、本日の会議は以上で終わらせていただきたいと思

います。ご協力ありがとうございました。 

 

 宮武委員長、どうもありがとうございました。 

本日は、貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。今回

いただきました皆様の意見を踏まえまして、計画策定に反映してまいりたい

と考えております。 

また、次回の委員会までにご意見等がございましたら、ふくし課管理係ま

でご連絡ください。 

本日は、長時間にわたりご審議いただき、ありがとうございました。次回

も何卒よろしくお願いいたします。 

 

 


